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No dia vinte e seis do mês de agosto de dois mil e quinze, às dez horas, na sala de 1 

reuniões da ESAG, reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião Ordinária, 2 

com os seguintes conselheiros: Arnaldo José de Lima (Presidente), Aroldo 3 

Schambeck, Ana Paula Menezes Pereira, Adriano de Amarante, Daniel Augusto de 4 

Souza, Fernando Pozzobon, Arlindo Carvalho Rocha, Leandro da Costa Schmitz, 5 

Francisco de Resende Baima, Carolina Palma Camargo da Veiga e Lizandra Corrêa. 6 

Ausências justificadas: Sulivan Desirée Fischer, Carlos Eduardo Freitas da Cunha, 7 

Enio Luiz Spaniol, Graziela Dias Alperstedt e Ivoneti da Silva Ramos. Ausências: Luiz 8 

Gonzaga Mattos Monteiro e o Acadêmico Ademir Ribas Machado. Como havia 9 

quorum, a reunião foi iniciada com a seguinte ordem do dia: 1. Aprovação da Ata da 10 

reunião anterior (10/06/2015); 2. Processo nº 15508/2015 – Afastamento para 11 

Viagem Internacional – Prof. Jovane Medina Azevedo (Relator: Aroldo Schambeck); 12 

3. Processo nº 12467/2015 – Afastamento para Viagem Internacional – Prof. Emiliana 13 

Debetir (Relator: Aroldo Schambeck); 4. Processo nº 11559/2015 – Afastamento para 14 

Viagem Internacional – Prof. José Francisco Salm Júnior (Relator: Aroldo 15 

Schambeck); 5. Processo nº 11082/2015 – Afastamento para Viagem Internacional – 16 

Prof. José Francisco Salm Júnior (Relator: Aroldo Schambeck); 6. Processo nº 17 

10365/2015 – Afastamento para Viagem Internacional – Prof. Paula Chies Schommer 18 

(Relator: Aroldo Schambeck); 7. Processo nº 9630/2015 – Afastamento para Viagem 19 

Internacional – Prof. Maria Carolina Martinez Andion (Relator: Aroldo Schambeck); 8. 20 

Processo nº 8172/2015 – Projeto de Ensino: XIV ENEAP – Prof. Sérgio Bittencourt 21 

(Relatora: Ana Paula Menezes Pereira); 9. Processo nº 12370/2015 – Calendário 22 

Acadêmico – (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira); 10. Homologação dos 23 

Resultados para chefe e subchefe de Departamentos. (Relator: Arnaldo José de 24 

Lima); 11. Projeto de Extensão: substituição de Coordenação do programa ESAG 25 

Comunidade. (Relatora: Ivoneti Ramos); 12. Relatório final de projeto de extensão – 26 

Prof. José Francisco Salm Júnior. (Relatora: Ivoneti Ramos); 13. Outros Assuntos. O 27 

professor Arnaldo agradeceu a presença de todos e, na sequência, solicitou aos 28 

conselheiros sobre a necessidade de inclusão, exclusão e inversão dos itens de 29 

pauta. A técnica Lizandra solicitou a inclusão de seis processos que tratam de 30 

alteração de carga horária em projeto de pesquisa, são eles: 9549/2015; 9885/2015; 31 
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8559/2015; 8558/2015; 8563/2015; e 9551/2015. O professor Fernando Pozzobon 1 

solicitou a inclusão de quatro processos que tratam de Progressão por desempenho, 2 

são eles: 6507/2015; 9392/2015; 12535/2015; e 13780/2015. A secretária Esther, a 3 

pedido da Professora Ivoneti Ramos, solicitou exclusão de pauta de dois processos 4 

de extensão, são eles: Projeto de Extensão: substituição de Coordenação do 5 

programa ESAG Comunidade; e Relatório final de projeto de extensão – Prof. José 6 

Francisco Salm Júnior. As inserções e exclusões dos processos foram colocadas em 7 

votação, as quais foram aprovadas por unanimidade. Passou-se, então, ao primeiro 8 

item: 1. Aprovação da Ata da reunião anterior (10/06/2015) – O Professor Arnaldo 9 

colocou em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, a ata foi colocada 10 

em votação, a qual foi aprovada por unanimidade. 2. Processo nº 15508/2015 – 11 

Afastamento para Viagem Internacional – Prof. Jovane Medina Azevedo 12 

(Relator: Aroldo Schambeck) - O pedido refere-se ao afastamento para viagem 13 

internacional no período de 06 a 12/09/2015, para discutir uma futura colaboração 14 

entre as instituições na Suécia. As despesas com passagens serão custeadas pela 15 

Suécia. Sou de parecer favorável à homologação do “ad referendum” do Concentro. 16 

O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve quem 17 

quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 18 

unanimidade. 3. Processo nº 12467/2015 – Afastamento para Viagem 19 

Internacional – Prof. Emiliana Debetir (Relator: Aroldo Schambeck) - O pedido 20 

refere-se ao afastamento para viagem internacional para participar da X Conferência 21 

Regional de ISTR, em Porto Rico, no período de 04 a 11/08/2015. Foi aprovado pelo 22 

Departamento e “Ad referendum” do Conselho de Centro. O Afastamento será com 23 

ônus limitado. Sou de parecer favorável à homologação do “ad referendum” do 24 

Concentro. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve 25 

quem quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 26 

unanimidade. 4. Processo nº 11559/2015 – Afastamento para Viagem 27 

Internacional – Prof. José Francisco Salm Júnior (Relator: Aroldo Schambeck) 28 

- O pedido refere-se ao afastamento para viagem internacional para participar de 29 

reunião técnica com a equipe da OPAS, em Washington, Estados Unidos, no período 30 

de 03 a 08/07/2015. Foi aprovado pelo Departamento e “Ad referendum” do Conselho 31 
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de Centro. O Afastamento será com ônus limitado. Sou de parecer favorável à 1 

homologação do “ad referendum” do Concentro. O Professor Arnaldo colocou o 2 

processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 3 

colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 5. Processo nº 4 

11082/2015 – Afastamento para Viagem Internacional – Prof. José Francisco 5 

Salm Júnior (Relator: Aroldo Schambeck) - O pedido refere-se ao afastamento 6 

para viagem internacional para participar de reunião técnica com a equipe da OPAS, 7 

em Montevidéu, Uruguai, no período de 15 a 18/07/2015. Foi aprovado pelo 8 

Departamento e “Ad referendum” do Conselho de Centro. O Afastamento será com 9 

ônus limitado. Sou de parecer favorável à homologação do “ad referendum” do 10 

Concentro. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve 11 

quem quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 12 

unanimidade. 6. Processo nº 10365/2015 – Afastamento para Viagem 13 

Internacional – Prof. Paula Chies Schommer (Relator: Aroldo Schambeck) - O 14 

pedido refere-se ao afastamento para viagem internacional para participar da X 15 

Conferência Regional de ISTR, em Porto Rico, no período de 04 a 11/08/2015. Foi 16 

aprovado pelo Departamento e “Ad referendum” do Conselho de Centro. O 17 

Afastamento será com ônus limitado. Sou de parecer favorável à homologação do 18 

“ad referendum” do Concentro. O Professor Arnaldo colocou o processo em 19 

discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em 20 

votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 7. Processo nº 9630/2015 – 21 

Afastamento para Viagem Internacional – Prof. Maria Carolina Martinez Andion 22 

(Relator: Aroldo Schambeck) - O pedido refere-se ao afastamento para viagem 23 

internacional para participar da 5ª Conferência Internacional de Pesquisa do CIRIEC, 24 

em Lisboa, Portugal, no período de 13 a 24/07/2015. Foi aprovado pelo Departamento 25 

e “Ad referendum” do Conselho de Centro. O Afastamento será com ônus limitado. 26 

Sou de parecer favorável à homologação do “ad referendum” do Concentro. O 27 

Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve quem 28 

quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 29 

unanimidade. 8. Processo nº 8172/2015 – Projeto de Ensino: XIV ENEAP – Prof. 30 

Sérgio Bittencourt (Relatora: Ana Paula Menezes Pereira) - O Projeto de Ensino 31 
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intitulado “XIV Encontro Nacional de Estudantes do Campo de Públicas (ENEAP)”, 1 

coordenado pelo Professor Sérgio Bittencourt.  Para fins de prestação de contas na 2 

utilização dos recursos  despendidos,  sugiro a exigência de termo de compromisso 3 

assinado pelos participantes e coordenador do projeto, nos seguintes termos:  “Pelo 4 

presente Termo, assumo o compromisso de entregar ao Coordenador do Projeto, 5 

Professor Sérgio Bittencourt, cópia do Certificado de Participação no XIV Encontro 6 

Nacional de Estudantes do Campo da Pública (ENEAP) a ser realizado entre os dias 7 

4 e 7 de setembro de 2015, em Atibaia, São Paulo. As cópias deverão ser entregues 8 

pelo Professor Coordenador à Direção de Ensino de Graduação, no prazo de 24 9 

(vinte e quatro) horas após o retorno da viagem, para juntada aos autos do Processo 10 

0008172/2015.”  Adicionalmente, informo que na fls. 20, em caráter de planejamento, 11 

são solicitados dois ônibus para levar os alunos a Atibaia, no entanto, a 12 

disponibilidade do centro na concessão deste recurso será de apenas um ônibus. 13 

Sou de parecer favorável à homologação do Ad Referendum do Concentro. O 14 

Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve quem 15 

quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 16 

unanimidade. 9. Processo nº 12370/2015 – Calendário Acadêmico – (Relatora: 17 

Ana Paula Menezes Pereira) – Trata-se da homologação do Ad Referendum dada 18 

ao Calendário Acadêmico da ESAG para o semestre de 2015-2. Conforme Art.66 do 19 

Regimento Geral da UDESC é atribuição do Diretor de Ensino coordenar a 20 

elaboração do calendário das atividades acadêmicas do Centro. A elaboração do 21 

calendário é uma ação conjunta de todos os setores envolvidos, onde o esforço 22 

contínuo das partes tem resultado no aprimoramento deste instrumento de 23 

planejamento no centro. Ressalto que as datas do calendário podem ser alteradas, e 24 

que eventuais modificações são acordadas entre os setores e   publicadas na página 25 

da ESAG. Sou de parecer favorável à homologação do Ad Referendum do Concentro. 26 

O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve quem 27 

quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 28 

unanimidade. 10. Homologação dos Resultados para chefe e subchefe de 29 

Departamentos. (Relator: Arnaldo José de Lima) – No último dia três de agosto 30 

tivemos a eleição para chefe e subchefe dos nossos três departamentos, a comissão 31 
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eleitoral foi composta pela Professosa Gisele Kersten, Daniel Pinheiro, Daniel 1 

Augusto de Souza, Paula Eduarda Michels, Thiago Bratti Schmit e o acadêmico 2 

Ademir Ribas Machado. Apresentaram o resultado da eleição que culminou com a 3 

eleição da Professora Janice Mileni Bogo como chefe do Departamento de 4 

Administração Pública e o Professor Marcelo Beckert Zapelini como subchefe do 5 

departamento, com quatorze votos válidos. Para o Departamento de Adminsitração 6 

Empresarial, foram eleitos a Professora Ruth Ferreira Roque Rossi como Chefe e a 7 

Professora Clerilei Aparecida Bier como subchefe, com quinze votos válidos, dois 8 

votos nulos e um em branco, totalizando dezoito votos. Para o Departamento de 9 

Ciências Econômicas, foram eleitos o Professor Fernando Pozzobon como Chefe e 10 

a Professora Mariane Zwilling Stampe como subchefe, com nove votos válidos, um 11 

em branco, totalizando dez votos. A comissão fez a ata de publicação dos resultados 12 

e pela Resolução, o Concentro homologa a decisão da comissão eleitoral. Neste 13 

sentido, sou de parecer favorável pela homologação dos resultados da eleição para 14 

chefe e subchefe do Departamento de Administração Pública, Administração 15 

Emrpesarial e Ciências Econômicas. O Professor Arnaldo colocou o processo em 16 

discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em 17 

votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 11. Processo nº 9549/2015 – 18 

Alteração da Carga Horária em projeto de pesquisa – Professora Ruth Ferreira 19 

Roque Rossi (Relatora: Lizandra Correa) – Considerando os fatos expostos no 20 

histórico e o cumprimento dos limites legais de ocupação docente exigidos pela 21 

Resolução 029/2009 Consuni Udesc. Sou de parecer favorável à solicitação de 22 

alteração de carga horária de 10 para 0 hora para a Prof.ª Ruth Ferreira Roque Rossi, 23 

conforme solicitado.O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como 24 

não houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi 25 

aprovado por unanimidade. 12. Processo nº 09885/2015 – Alteração de carga 26 

horária alocada em Projeto de Pesquisa - Professor Arlindo Carvalho Rocha 27 

(Relatora: Lizandra Correa) - Considerando os fatos expostos no histórico e o 28 

cumprimento dos limites legais de ocupação docente exigidos pela Resolução 29 

029/2009 Consuni Udesc. Sou de parecer favorável à solicitação de alteração de 30 

carga horária de 10 para 8 horas para o Prof. Arlindo Carvalho Rocha, conforme 31 
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solicitado. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não houve 1 

quem quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi aprovado por 2 

unanimidade. 13. Processo nº 08559/2015 – Alteração de carga horária alocada 3 

em Projeto de Pesquisa - Professor Ênio Luiz Spaniol (Relatora: Lizandra 4 

Correa) - Considerando os fatos expostos no histórico e o cumprimento dos limites 5 

legais de ocupação docente exigidos pela Resolução 029/2009 Consuni Udesc. Sou 6 

de parecer favorável à solicitação de alteração de carga horária de 02 para 0 hora 7 

para o Prof. Enio Luiz Spaniol, conforme solicitado. O Professor Arnaldo colocou o 8 

processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 9 

colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 14. Processo nº 10 

08558/2015 – Alteração de carga horária alocada em Projeto de Pesquisa – 11 

Professora Luciana Francisco de Abreu Ronconi (Relatora: Lizandra Correa) - 12 

Considerando os fatos expostos no histórico e o cumprimento dos limites legais de 13 

ocupação docente exigidos pela Resolução 029/2009 Consuni Udesc. Sou de parecer 14 

favorável à solicitação de alteração de carga horária de 02 para 04 horas para a Prof.ª 15 

Luciana Francisco Abreu Ronconi, conforme solicitado. O Professor Arnaldo colocou 16 

o processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 17 

colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 15. Processo nº 18 

08563/2015 – Inclusão de professor em projeto com alocação de carga horária 19 

- Professor Leonardo Secchi (Relatora: Lizandra Correa) - Considerando os fatos 20 

expostos no histórico e o cumprimento dos limites legais de ocupação docente 21 

exigidos pela Resolução 029/2009 Consuni Udesc. Sou de parecer favorável à 22 

solicitação do Prof. Enio Spaniol para inclusão do Prof. Leonardo Secchi em seu 23 

projeto, com alocação de 06 horas. O Professor Arnaldo colocou o processo em 24 

discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em 25 

votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 16. Processo nº 09551/2015 – 26 

Inclusão de professor em projeto com alocação de carga horária - Professor 27 

Eduardo Trauer (Relatora: Lizandra Correa) - Considerando os fatos expostos no 28 

histórico e o cumprimento dos limites legais de ocupação docente exigidos pela 29 

Resolução 029/2009 Consuni Udesc. Sou de parecer favorável à solicitação inclusão 30 

do Prof. Eduardo Trauer com carga horária de 06 horas. O Professor Arnaldo colocou 31 
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o processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 1 

colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 17. Processo nº 2 

6507/2015 – Progressão por desempenho - Professor Enio Luiz Spaniol 3 

(Relator: Fernando Pozzobon) - O processo de solicitação de progressão por 4 

desempenho seguiu os trâmites legais em todas as instâncias e sua documentação 5 

foi conferida e validada pelas instâncias competentes, a saber: Departamento de 6 

Administração Pública, Direção de Ensino, Direção de Pesquisa e Pós-Graduação, 7 

Direção de Extensão e Direção Adminstrativa e a Comissão de Avaliação de 8 

Progressão de desempanho manifestou-se favorável a aprovação do enquadramento 9 

atual de Adjunto 5 para o novo enquadramento de Adjunto 6. Diante do exposto, em 10 

não havendo obsice no aspecto de tramitação e documentação comprobatória, sou 11 

favorável a homologação dos pareceres da Comissão de Avaliação de Progressão 12 

de Desempenho. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não 13 

houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi 14 

aprovado por unanimidade. 18. Processo nº 9392/2015 – Progressão por 15 

desempenho - Professora Luciana Francisco de Abreu Ronconi (Relator: 16 

Fernando Pozzobon) - O processo de solicitação de progressão por desempenho 17 

seguiu os trâmites legais em todas as instâncias e sua documentação foi conferida e 18 

validada pelas instâncias competentes, a saber: Departamento de Administração 19 

Pública, Direção de Ensino, Direção de Pesquisa e Pós-Graduação, Direção de 20 

Extensão e Direção Adminstrativa e a Comissão de Avaliação de Progressão de 21 

desempanho manifestou-se favorável a aprovação do enquadramento atual de 22 

Adjunto 23D para o novo enquadramento de Adjunto 5. Diante do exposto, em não 23 

havendo obsice no aspecto de tramitação e documentação comprobatória, sou 24 

favorável a homologação dos pareceres da Comissão de Avaliação de Progressão 25 

de Desempenho. O Professor Arnaldo colocou o processo em discussão. Como não 26 

houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em votação, a qual foi 27 

aprovado por unanimidade. 19. Processo nº 12535/2015 – Progressão por 28 

desempenho - Professora Janice Mileni Bogo (Relator: Fernando Pozzobon) - O 29 

processo de solicitação de progressão por desempenho seguiu os trâmites legais em 30 

todas as instâncias e sua documentação foi conferida e validada pelas instâncias 31 
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competentes, a saber: Departamento de Administração Pública, Direção de Ensino, 1 

Direção de Pesquisa e Pós-Graduação, Direção de Extensão e Direção Adminstrativa 2 

e a Comissão de Avaliação de Progressão de desempanho manifestou-se favorável 3 

a aprovação do enquadramento atual de Adjunto 4 para o novo enquadramento de 4 

Adjunto 5. Diante do exposto, em não havendo obsice no aspecto de tramitação e 5 

documentação comprobatória, sou favorável a homologação dos pareceres da 6 

Comissão de Avaliação de Progressão de Desempenho. O Professor Arnaldo colocou 7 

o processo em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi 8 

colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 20. Processo nº 9 

13780/2015 – Progressão por desempenho - Professora Ana Paula Menezes 10 

Pereira (Relator: Fernando Pozzobon) - O processo de solicitação de progressão 11 

por desempenho seguiu os trâmites legais em todas as instâncias e sua 12 

documentação foi conferida e validada pelas instâncias competentes, a saber: 13 

Departamento de Administração Pública, Direção de Ensino, Direção de Pesquisa e 14 

Pós-Graduação, Direção de Extensão e Direção Adminstrativa e a Comissão de 15 

Avaliação de Progressão de desempanho manifestou-se favorável a aprovação do 16 

enquadramento atual de Adjunto 2 para o novo enquadramento de Adjunto 3. Diante 17 

do exposto, em não havendo obsice no aspecto de tramitação e documentação 18 

comprobatória, sou favorável a homologação dos pareceres da Comissão de 19 

Avaliação de Progressão de Desempenho. O Professor Arnaldo colocou o processo 20 

em discussão. Como não houve quem quisesse discutir, o processo foi colocado em 21 

votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 21. Outros Assuntos – O Professor 22 

Arnaldo passou a palavra aos membros do Conselho para quem desejasse fazer 23 

comunicações. Carolina comunicou que está em andamento o processo de avaliação 24 

dos alunos do mestrado e da primeira turma do doutorado, com a primeira etapa que 25 

foi a prova escrita e agora está ocorrendo a segunda etapa que é a entrevista. O 26 

resultado final será publicado no dia quatorze. Fez o comentário a respeito das férias 27 

fracionadas dos professores no mês de julho que dificultou o processo de seletivo e 28 

a correção das provas dos candidatos. Alertou que se precisa pensar para o próximo 29 

ano, numa espécie de escalonamento para que os professores estejam neste período 30 

na instituição, pois as provas ocorrem sempre no período de julho, haja vista a 31 
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utilização das salas de aula para aplicação das provas escritas, período este em que 1 

não há aulas na graduação. Após discussão, o Professor Arnaldo colocou que será 2 

feita uma reflexão acerca do problema exposto, juntamente com a Direção de Ensino 3 

e os Chefes de Departamento que assumirão no próximo mês de setembro. Carolina 4 

ainda perguntou como funciona o orçamento do ESAG, porque gostaria de 5 

esclarecimento sobre o tema, pois alguns professores questionam sobre o 6 

pagamento de professores externos que participam de banca de mestrado. Até este 7 

ano tínhamos o recurso do PROAP, mas a Capes fez um corte de 75% este recurso, 8 

então nós recebíamos R$18.000,00, e neste ano vamos receber R$4.000,00 e o ano 9 

está acabando e o recurso ainda não veio. Então nós não teremos recurso para trazer 10 

membros externos e agora os professores vem perguntar, pois estamos em época 11 

de banca e não sabe quanto tem verba para isso. O professor Arnaldo informou que 12 

o Professor Everton, como diretor de pesquisa conhece que não temos nenhum tipo 13 

de limitação no que diz respeito a trazer professor externo para participar de banca, 14 

inclusive, o pedido de pagamento de pro-labore, como valor simbólico e não um valor 15 

ideal do que o professor deveria receber, mas é o que exite aprovado nas nossas 16 

normativas. Informou, também, que não temos a cultura no centro, do orçamento 17 

descentralizado, e talvez tenhamos que avançar nessa direção, mas as demandas 18 

oriundas da vinda professor para participar de bancas, devem ser encaminhadas para 19 

a direção, pois temos valor suficiente para cobrir as despesas com passagem aérea 20 

e estadia em hotel licitado. Carolina, informou, que os professores receberam um e-21 

mail do Professor Alexandre da pró-reitoria alertando que os professores deveriam 22 

evitar trazer membros externos e que era para utilizar o recurso de videoconferência 23 

e é por este motivo que os professores estão questionando. O professor Arnaldo 24 

informou que quando tivesse demanda sobre este assunto que passem 25 

imediatamente para o Professor Everton, para que ele possa trazer para as reuniões 26 

de Direção, para uma solução imediata. Carolina perguntou, ainda, a respeito da 27 

utilização do elevador para quem tem mobilidade reduzida. Recentemente nós 28 

recebemos um formulário do governo perguntando sobre os serviços oferecidos pela 29 

universidade a respeito dos mestrados e doutorados e um dos itens era sobre a 30 

acessibilidade. Queria, então, um esclarecimento sobre o elevador. E a prof. Graziela 31 
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fez uma entrevista com os alunos que tem mobilidade reduzida e eles falaram que 1 

não utilizam o elevador pela dificuldade. O professor Arnaldo informou que a 2 

plataforma elevatória está ali para ser utilizado. E a ESAG passou pela Comissão 3 

Estadual e um dos requisitos foi a acessibilidade. O Aroldo informou que a plataforma 4 

de acessibilidade qualquer pessoa pode solicitar, porém, não é para ser utilizado por 5 

pessoas sem necessidade. Depois de discussão ficou definido que será melhor 6 

utilizado com a divulgação aos interessados e de acesso à chave da plataforma, com 7 

melhor fluxo da informação. Lizandra informou que na próxima semana, dias 2, 3 e 4 8 

acontecerá o Seminário de Pesquisa e Pós-graduação que é o SPPG da ESAg e 9 

junto terá o SIC que é Seminário de Iniciação Científica e os nossos bolsistas 10 

apresentarão os resultados das pesquisas desenvolvidas e junto com isso nós iremos 11 

receber pessoas de fora, de graduação e pós para apresentação de trabalhos. Terão 12 

ainda três oficinas e as atividades serão concentradas nas salas do mestrado. 13 

Lizandra informou ainda que a Comissão que está trabalhando no regimento interno 14 

do Concentro e está ultimando a proposta e que a ESAG será um dos últimos centros 15 

a elaborar tal documento. Carolina ainda questionou sobre a retirada da TV que ficava 16 

no hall de entrada e queria saber da possibilidade de retorno da TV porque facilita na 17 

comunicação com a comunidade acadêmica. O professor Arnaldo informou que o 18 

Maurício e o Gustavo estão verificando um local melhor para colocação da TV. Com 19 

relação ao móvel que foi colocado no lugar da TV, o Professor Arnaldo informou que 20 

ali será feito um memorial da ESAG, com uma comissão formada pelo professor 21 

Kincheski e pela Esther para organização do Memorial. Nada mais havendo a tratar, 22 

eu, Esther Arnold, lavrei a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por 23 

todos os presentes do Conselho, em próxima reunião. Florianópolis, 25 de setembro 24 

de 2015. 25 

 


